

TOP 1 - öffentlich**Nahwärmekonzept für den Stadtteil Aulfingen
- Vorstellung des Nahwärmekonzepts**

Das Nahwärmekonzept für den Stadtteil Aulfingen, welches im Zusammenhang mit der geplanten Biogasanlage der Familie Merz realisiert werden soll, wurde im Ortschaftsrat Aulfingen am 13. Mai 2009 vorgestellt. Das Konzept der Firma Solarcomplex aus Singen für den Stadtteil Aulfingen ist vergleichbar mit der bestehenden Anlage im Immendinger Ortsteil Mauenheim.

Zunächst soll über die grundsätzliche Zustimmung des Gemeinderates beraten und entschieden werden. Danach soll eine Bestandsaufnahme vor Ort durchgeführt werden. Dabei wird das Interesse der Einwohner für eine Beteiligung an der Nahwärmeversorgung erfragt. Vor der Realisierung des Vorhabens ist ein sog. Wegenutzungsvertrag zwischen der Firma Solarcomplex und der Stadt Geisingen abzuschließen, welcher die Benutzung öffentlicher Straßen, Wege und Plätze zum Verlegen der Wärmeleitungen regelt.

Bereits in der Sitzung des Ortschaftsrates wurde angesprochen, dass für den Bau der Biogasanlage der Familie Merz und das Nahwärmekonzept verschiedene Voraussetzungen geklärt werden müssen. Dazu zählen die Zufahrt zur Hofstelle Merz, die Überplanung der Restfläche des Baugebietes „Roosgarten“ und die Standortentscheidung für eine Hackschnitzelheizung als Bestandteil des Nahwärmekonzepts.

Herr Müller von der Firma Solarcomplex wird das Nahwärmekonzept für Aulfingen in der Sitzung vorstellen.

Als **Anlage 1** ist die Präsentation aus der Sitzung des Ortschaftsrates Aulfingen beigefügt, als **Anlage 2** der Entwurf eines Wegenutzungsvertrages.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Nahwärmekonzept der Firma Solarcomplex, Singen für den Stadtteil Aulfingen grundsätzlich zu.

Geisingen, 30. Juli 2009

Walter Hengstler
Bürgermeister

Anlagen